

Hay asociaciones en las que sólo trabajan – y con suerte- tres o cuatro personas, pero esto no ocurre actualmente en la AF/G, ya que aunque una parte de la junta directiva nombrada hace casi dos años no ha podido seguir su compromiso por diversos motivos, se han ofrecido varios socios voluntarios que enseguida han ocupado parte de ese hueco que habían dejado los anteriores. No todo el hueco, ya que hemos tenido que realizar algunos cambios sobre el planteamiento inicial que os propusimos entonces, y sobre todo, porque a los que ahora les impiden otras obligaciones y están un poco apartados de nosotros, les seguimos esperando.

También hay en las asociaciones personas que dedican sus esfuerzos en criticar y frenar decisiones, cuando lo que se trata es remar todos en el mismo sentido, aportando ideas, sugerencias... Desde aquí quiero invitar a todos: socias y socios a aportar vuestro granito de arena enviando ideas, participando, proponiendo, ..., y, quien pueda, “arrimando un poco el hombro”.

Los problemas de asociacionismo empiezan por la crisis en personas. Personas dispuestas a comprometer un poco de su tiempo en la asociación, pero venimos comprobando que aquí también esto funciona como una puerta giratoria que va dejando entrar y salir gente sin dejar de girar.

Sabemos que seguimos dependiendo de las administraciones públicas e instituciones que a veces tratan de imponernos su “cultura oficial”, menospreciando todo lo demás, como si no nos quedara más remedio que depender de esa voluntad de ayuda para realizar ciertos proyectos. Y la solución para ello sería realizar un nuevo planteamiento, olvidándonos de costumbres adquiridas desde hace muchos años.

Mi editorial esta vez va encaminada a recordaros que cada asociación es capaz de llegar adonde quiera si cuenta con el apoyo de sus socios.

Por eso la primera editorial de este año quiero dedicarla a agradecer a todos los que estáis haciendo que a fuerza de trabajo y de ilusión todos nuestros proyectos poco a poco sean realidades y que no olvidemos que si nuestra asociación lleva saliendo a flote desde hace más de 53 años, ha sido siempre debido al entusiasmo de los que han creído en ella.

¡Feliz año!



Juan Carlos Aragonés